
狛江ラジオ放送株式会社（こまえエフエム） 

第８回放送番組審議会 議事録 

 

 

開催日時 ： 2021 年 10 月 30 日（土） 19：00～20：00 

開催場所 ： オンライン開催（ビデオ会議） 

委員出席 ： 委員総数   ５名 

         出席委員数  ４名 

出席委員の氏名       村田英昭 委員、 今村有良 委員 

北條健 委員、 大山寛人 委員 

         欠席委員の氏名       小澤裕一 委員 

   放送事業者側出席者名  代表取締役      松崎学 

取締役 放送局⻑ 名古屋奨 

取締役 技術部長  峯水延浩 

 

■議題 

１ 出席者の確認 

２ 正副委員長の選任について（審議事項） 

３ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
４ 週間放送番組について（報告事項） 

５ 放送番組の審議について（審議事項） 
６ 次回開催⽇程について 
 

■審議内容 

 

１ 出席者の確認 

名古屋放送局⻑から出席者の確認を行い、放送番組審議規程第５条により本会は有効に成⽴
することを報告した。 

 

２  正副委員長の選任について（審議事項） 

松崎代表取締役より放送番組審議会規程第４条に基づき、放送番組審議会の委員長１名、副委

員長１名を選任したい旨の説明があり、委員による互選の結果、次の通りに決した。 

               委員長    村田英昭 

               副委員長  今村有良 

 

 



３ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
（配布資料）訂正⼜は取消しの放送に関する報告 
名古屋放送局⻑から標記について放送法第６条５項⼆に基づき報告した。 
 

期間： 令和３年 6 ⽉１⽇から令和３年 9 ⽉ 30 ⽇ 
請求件数：  ０件 
請求に対して措置（訂正放送）を行った件数：  ０件 
【意見、質問】   無し 

 
 
４ 週間放送番組について（報告事項） 
（配布資料）週間放送番組の編集に関する事項(2021 年 10 ⽉) 
（配布資料）番組表（2021 年 10 ⽉改編） 
名古屋放送局⻑から放送番組の種別及び放送番組の種別ごとの放送時間、１０⽉改編番組
の変更点について説明があった。 
【意見、質問】   無し 

 
 
５ 放送番組の審議について（審議事項） 
① 番組名   KOMAE AM 椙本滋のごぜんさま⽊曜⽇ 

放送⽇時  令和 3 年 9 ⽉ 30 ⽇ 8：00 〜 10：55 
【意見、質問】 

 

委員：  生活、行政、健康保険の情報も入っており、教養の内容をラフな形でお話されていて聞き

やすいと思った。その中で落語のドラマがあり、時間が長いと思った。 

なんとなく流れるように聞こうとしている人には長いと感じました。 

狛江のお店の名前に触れていて、親近感が湧いて良いなと思いました。 

 

委員： ラジオドラマの時間が⻑く、興味が無い⼈はチャンネルを変えてしまうのかという
印象。途中で⼊るスポット的な健康診断の情報はタイムリーで良いと思います。 
 
委員： 前半は元気な感じでスタートして、中間は落ち着いた感じでした。 
全般的な市内の情報を網羅していて、聞きやすいかなと思いました・ 
 

委員： 最初は公園の紹介などがあって、企画的には面白いなと思いました。 

市民が参加できそうな感じがしました。 



スペックが高い話でした。タイムフリーでもう一度聞けたら面白いと思いました。 

本来であれば Twitter や Facebookに流して宣伝できれば良いと思います。。 

落語の内容は前回も聞いていたので、好きな人は聞きたいだろうと思いました。 

 

 

放送事業者： 

今回は、高山さんがきて、落語を登場人物をドラマ仕立てでやる企画でした。 

狛江が日本で２番めに小さい市という事で２番目にフォーカスした番組となっています。 

何か問題のある内容はありましたでしょうか？ 

 

委員一同：  

大丈夫です。（同意の声） 

 

 

６ 次回開催⽇程について 
    ２０２２年春期に開催予定 

 

 

■審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

なし 

 

 

■審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  事務所へ備置き 

自社ホームページへの掲載（２０２2 年 4月 21 日公表） 

 

 

■その他参考事項 

   なし 


